

# JURNALIS

## Kapolsek Kota Gelar Jum'at Curhat Di Sungai Pinang, Masyarakat : Kenakalan Remaja, Narkotika Masih Merajalela !

Mustika Rahmawati - [BUNGO.JURNALIS.ID](https://bungo.jurnalid.id)

Jan 27, 2023 - 13:03



*Kapolsek Kota Bersama Jajaran, Dan RT RW LAM Serta Tokoh Agama Sungai Pinang*

BUNGO - Curhat Aman dan nyaman bersama Kapolsek kota , dikemas dengan Jumat Curhat bersama pemerintah kecamatan Bungo Dani Kabupaten Bungo, Lurah, dan masyarakat setempat, adalah program jitu cegah permasalahan yang

datang.

Jumat Curhat kali ini, dilaksanakan di pinang jaya food RT 01 RW 01 Kelurahan Sungai Pinang, Kecamatan Bungo Dani, Kabupaten Bungo. Jum'at ( 27/01/23 ). Kegiatan tersebut merupakan program polri dalam menyerap informasi Langsung dari masyarakat.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Kota Iptu R.F.Ritonga didampingi Kanit Shabara Ipda Erwan Setiawan, Kanit Intelkam Aiptu Husnul, Kasium Aipda Dadan, BKTM Aipda Sugiyo, BKTM M.idris , BKTM Aipda Renggo, Lurah Sungai Pinang Afriandi, Tokoh agama Abdusalam, Ketua LAM sungai pinang Remizar, Ketua RT 06, Ketua RT 03, Ketua RW 06, Ketua RT 05, Ketua RT 09, Ketua RT 12, ketua RT 14, ketua RT 08, ketua RT 19, ketua RT 04, dan seluruh masyarakat di lingkungan sungai pinang.

Kapolsek Kota , Iptu R.F.Ritonga mengatakan, kita laksanakan ditempat makan, agar lebih santai dekat dengan masyarakat.

Dijelaskan, pertemuan ini sudah menjadi agenda rutin Polsek kota untuk dengar seluruh Curhatan lapisan masyarakat dan juga tokoh masyarakat. Jadi kegiatan ini adalah untuk mendengar permasalahan apa yang sedang terjadi di masyarakat.

"Terkait keluhan masyarakat yang pernah melapor tidak ditanggapi maka ke depan kami akan cek kembali ", Ujarnya.

Dalam giat Jum'at Curhat kali ini Kapolsek Kota menyampaikan beberapa poin yang saat ini sangat merajalela dimasyarakat khususnya dikalangan remaja seperti, kenakalan remaja atau balap liar, Narkotika, Syarat tindak pidana yang bisa dimediasikan, dan politik 2024.

" Ada empat poin yang akan saya sampaikan pada Jum'at Curhat kali ini, saya berharap kepada masyarakat untuk melapor jika ada tindakan seperti kenakalan remaja dan juga beberapa poin yang saya sebutkan tadi, agar kita bisa sama-sama mencari jalan keluarnya. " Pungkasnya.



Ketua RT dan juga LAM menyampaikan curhatan mengenai transaksi Narkotika, miras, dan juga meminta kepada Kapolsek agar lebih sering lagi melakukan interaksi kepada masyarakat.

" Kami dari LAM siap bekerjasama untuk menyelesaikan setiap persoalan yang ada dimasyarakat, maka dari itu kami meminta kepada Kapolsek Kota agar lebih sering melakukan interaksi kepada kami masyarakat, karena memang tindak pidana Narkotika, miras dan yang lainnya masih sangat marak, khususnya diarea sungai pinang ini. " Tutupnya.

Tokoh agama sungai pinang menambahkan, kami berharap kepada Kapolsek agar program seperti ini lebih ditingkatkan lagi, guna dapat menyerap keluhan warga.

Menganggapi hal itu Kapolsek Kota menyampaikan, terima kasih kepada para ketua RT , LAM, dan juga tokoh agama atas keluh kesahnya, informasi yang diberikan akan kami tindaklanjuti dan kami mohon informasi yang akurat dari masyarakat agar tidak ada kesalahan pahaman atas informasi tersebut.

" Terimakasih kepada RT , LAM , tokoh agama area sungai pinang, atas informasinya, jangan takut untuk melapor karena pelapor akan kita lindungi, dan untuk pelaporan- pelaporan dan pengaduan silahkan hubungi BKTM agar laporannya segera ditangani. " Tutupnya. ( TK )